



FC RYUKYU
OKINAWA



ちむぐる プロジェクト

CHIMU
GUKURU
PROJECT



ちむぐるくるプロジェクトとは

FCRUUKVU
OKINAWA



ホームタウン沖縄県の社会問題に対して、パートナー企業や行政、ファン・サポーター、地域住民の協力を得ながら課題解決に向けて取り組む活動として「ちむぐるくるプロジェクト」が始動しました。

【体験格差/経済格差】

相対的貧困率
全国ワースト1位



【体験格差/経済格差】

ひとり親世帯出現率
全国ワースト1位



【運動習慣/運動能力】

全国体力テスト
(県内小学生女子)
過去最低(2024年度)



【街灯犯罪/防犯】

県内 刑法犯認知件数
(窃盗・ひったくり・車上荒らし等)
過去最多(2024年)



【交通安全】

飲酒運転事故率
全国ワースト1位



【海洋保全】

海への愛着 意識調査
全国1位



ちむぐるくるプロジェクトとは

FC RYUKYU
OKINAWA



ゆいゆいSMILEプロジェクト

FC琉球やFC琉球さくらの選手、スタッフがホームタウンの小学生、中学生、高校生を対象に、将来の夢ややりたい職業を考えるきっかけとなる講話を実施したり、体育の授業への参加、あいさつ運動などの学校訪問活動を行っております。



キッズフリーパス

小学生以下の子ども達は、ホームゲーム全試合を無料で観戦可能。ホームタウンの子ども達が地元のプロサッカー選手や試合に触れることで、夢や感動を得られる機会を提供することに賛同いただく企業のご支援で運用しております。



夢ボールプロジェクト

沖縄の子どもたちにスポーツの楽しさや夢を持つ大切さを感じてもらうことを目的に、沖縄県内の全小学校へ小学生がデザインしたサッカーボールを寄贈する「FC琉球夢ボールプロジェクト」を2022年より実施しています。



ゆいまーるパトロール

夜間の防犯活動や地域の安全意識の向上を図るとともに、健康増進に寄与するため、クラブとファン・サポーター、地域住民の方々が主体となって、ランニング(ジョギング)をしながら行う防犯パトロール活動です。



交通安全活動

子どもたちの交通安全に対する意識の向上や、正しい知識を身につけることでの事故防止等を目的として交通安全活動を実施。警察や交通安全協会とともに、地域の皆さまの安全を守るための活動に力を注いでまいります。



クリーン活動

FC琉球では、沖縄の美しい海や自然を守るクリーン活動に力を注いでおります。地域の方々と楽しく触れ合いながら、捨てられたごみを回収し、リサイクルやアップサイクル活動に取り組んでおります。

活動レポート：2025/4/16~6/15

FC RUKVU
OKINAWA



【体験格差/経済格差】夢ボール

沖縄の子どもたちにスポーツの楽しさや夢を持つ大切さを感じてもらうことを目的に、**沖縄県内の全小学校へ小学生がデザインしたサッカーボールを寄贈しました。**

4月にはFC琉球の選手たちが県内の小学校を訪問し夢ボール贈呈式を開催。夢を持つことの大切さをテーマに講話を実施したり、夢ボールを使って子どもたちと交流したりと、楽しいひとときを過ごしました

夢ボールプロジェクトへご協賛いただいた各社のご協力のもと、県内の全ての小学校に合計1052球を寄付いたしました。

【体験格差/経済格差】ゆいゆいSMILE(学校訪問)

FC琉球のOB選手でもある上原慎也クラブコミュニケーターと、公式マスコットのジンベーニョがホームタウンの小学校や中学校、こども園や特別支援学校などを訪問し、挨拶運動・体育の授業への参加・職業講話などを行い子ども達と触れ合いました。

また、**FC琉球の永長選手、津覇選手、大和選手、幸喜選手、庵原選手、佐藤未勇選手らが各学校で講話を実施。**夢や目標に挑戦する大切さをお伝えし、生徒の皆さんと交流を深めました。

2025年4月16日~6月15日の期間で**約20校の学校や幼稚園を訪問し、ゆいゆいSMILEプロジェクトを実施しております。**



活動レポート：2025/4/16~6/15

FC RYUKYU
OKINAWA



【体験格差/経済格差】子ども食堂

ステーキハウス88Jr.と共同で「ジュニア食堂」と銘打った、こども食堂企画を「ステーキハウス88Jr. 読谷店」で開催。高校生以下のお子様を対象に特別価格にてお食事を提供いたしました。

イベント当日はジンバーニョや、FC琉球さくらの伊藤美菜子選手、橋本祥子選手、仲松叶実選手も来店。

特別価格のメニューを食べに来た子供たちと触れ合い、食事を楽しむ有意義な時間となりました。

【体験格差/経済格差】フードドライブ

6/14(土)松本山雅戦の場外ブースにて「FC琉球 フードドライブ」を開催。「フードドライブ」とは、家庭で余っている食べ物を学校や職場などに持ち寄り、それらを取りまとめて地域の福祉団体や施設、フードバンクなどに寄贈する、SDGs実現に向けた取り組みです。

フードドライブにご協力いただいたファン・サポーターには、ジンバーニョ特製ステッカーをプレゼントしました。

当日集まった食品は、株式会社琉球新報社・日本郵便株式会社沖縄支社が共同で運営を行う「おきなわこども未来ランチサポート」へ寄贈し、子ども食堂など県内の食支援事業に活用いただいております。



【啓発/防犯】防犯パトロール

6/13(金)サンエー那覇メインプレイスで那覇警察署と詐欺啓発運動防犯パトロールを実施。那覇メインプレイス内やその周辺を練り歩き特製ステッカーを配るなど、振り込め詐欺の防止や防犯意識への啓発に努める活動を行いました。

当日は、上原慎也クラブコミュニケーター、ジンバーニョ、那覇警察署、地域団体の方々を含め約15名でサンエー那覇メインプレイス内やその周辺をパトロールしました。

パトロール中は、路上のごみを拾うなどの環境美化活動も並行して実施しました。



【交通安全】交通安全教室

株式会社プロトソリューション（グーネット沖縄）様および宜野湾警察署宜野湾地区交通安全協会と協働で、交通安全教室を開催しました。

交通安全に対する意識の向上や、正しい交通安全の知識を身に付けることで事故防止等を目的とした事業で、今年度入学した新1年生を対象に実施。

警察官とともに横断歩道の渡り方などの交通ルールをレクチャーし、交通安全について学んだ証として、授業の最後にはジンバーニョがデザインされた特製ステッカーを子どもたちにプレゼントしました。





FCRYUKU
OKINAWA



ちむぐるくる
プロジェクト

CHIMU
GUKURU
PROJECT

【実施回数(1/1~6/15)】



81回

【対象人数(1/1~6/15)】



約18,000人



ちむぐるくるプロジェクト パートナー

FC RYUKYU
OKINAWA

